

分娩は

初産

経産

〇印お願いいいたします。

ご感想をお願いいたします。

痛みがほとんどなく、こんなお産があるんだと驚きました。
私は前駆区陣痛がありましたが、前駆区陣痛の方が数倍痛みが、
です。赤ちゃんが降りてきている感じ、出そうなかんじ等感じること
が出来なかったです。感覚が鈍いためイキものほりけた変でした。
自然分娩とは別物だと感じました。

私は1ト目で自然分娩、2ト目で無痛分娩で出産できよかったです
と思います。

分娩は

初産

経産

〇印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

まったく痛くなくておじいさん

四つん

先生たちの声かけや(おかげましで)

安心でましに

ありがとうございました



分娩は

初産

(経産)

（印）お頼いいたします。

ご感想をお願いいたします。

1人目のお産は石破水→保進剤→吸引分娩で、
産後の体がボロボロで産後半年の間にまたソ腰を
4回やったため、今回は産後の体の回復が早いと
書いていたので無痛分娩を希望しました。
背中の麻酔は痛いかなと緊張したんですが一瞬で終り
痛くつかない。麻酔を入れる直前で陣痛が止ってしまったけど
すぐに対応して下さり、最後の最後で麻酔が切れて少し痛がった
けど産後の体の回復は（人目とは全然ちがいます。
實に力はないので腰の負担も少なくてすみ助産師さんも1人の方が
主、もう1つは必ず心こめて優しくて幸せなお産ができました。

分娩は

初産

経産

○印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

初めてのお産で 分からばることばかりで(笑)。

スタッフの皆さんから優しく声をかけてくれ、無事に
出産することができました。

出産時の痛みに全く感じず、麻酔の効きも
定期的に声をかけてくれたり安心できました。

産後は思ひ以上に大変でしたが、スタッフの皆さん
には本当に本当に感謝しております。

ありがとうございました。

分娩は

初産

(経産)

○印お願ひいたします。

ご感想をお願ひいたします。

もともと無痛分娩にする予定ではありませんでしたが、長時間の微弱陣痛と内診の痛みに、無痛分娩にできないか先生に伺ったところ、ちょうど麻酔の先生が来られる日だったので可能とのことで急速無痛分娩が決まりました。

促進剤を入れてすぐに麻酔を入れたため、最初から陣痛の痛みを感じることもありませんでした。麻酔が効いているか、先生と助産師さんで逐一確認して下さり、痛みが強くなりそうな時にはその都度事前に麻酔を追加していくなど、出産時も、その後の胎盤を出す処理も全く痛みを感じませんでした。

冷静に出産の状況を経験できたり、赤ちゃんが産道を通る感覚を味わえて、産声、先生や助産師さんへのサポート、産後の処置全てに感動しました。

コロナ禍で立ち会いも制限されていて、痛みに弱い自分ひとりで陣痛に耐えられるか不安を抱えていた中、急速無痛分娩に対応していただけたこと、とても感謝しています。

分娩は

初産

(経産)

〇印お願いたします。

ご感想をお願いいたします。

1人目出産時の陣痛がトラウマになってしまっており、2人目の出産では無痛分娩にしようと決めていました。

本当に無痛なのか不安でしたから、事前に麻酔の処置をしていただいているおかげで、突然始まった陣痛にも対応でき、ほとんど痛みを感じることはありませんでした。お腹の張りは分かるので、冷静にいきあうことができ、赤ちゃんが産道を通過を感じながら出産することができました。会陰切開もせず、産後のダメージが少なかったのも良かったです。もし3人目を出産することがあれば、また無痛分娩を希望します。本当にありがとうございました。

分娩は

初産

経産

○印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

出産は痛く当たり前というイメージでしたが、

こちらでは痛みを最小限にする事に、かなり
気を使っていたので、麻酔の強度を調整しながら、

痛くない・怖くない出産をする事ができました。

本来なら相当な痛みを伴ったと思います。

私はおじの産から無痛にして良かったと思います。

分娩は

(初産)

経産

〇印お願ひいたします。

ご感想をお願ひいたします。

無通分娩を選んで良かったです。元々無通にしてはかったのですが、無通分娩に困る神ティフな情報(海外では有通に戻す流れ、エクレクト守の割合が少し高い、~~機械~~器械分娩率が高まるetc)を聞き、一時期後ろ向きになっていましたが、こちらの産院で先生方から見解を伺い、また麻酔の開始タイミングや、量により少し有痛を経験したり、できるかもというか話もいたたゞく、無通を選択していました。親身に話をしていたとき、本当に有り難かったです。

実際には、前期破水に伴い、予定日より早く1=陣痛が始まり、麻酔が効くまでの1~2時間の間にLv3くらい(MAX Lv10とL2)の陣痛を経験しました。Lv3でも十分辛く、呻き不已していましたので、無通で良かったと思っています。

お産を麻酔して乗り越えられ、麻酔がないで乗り越えられただけで、それ以外の辛さは有通と同じです。しっかり話を聞かれて、ご自身の希望を決め、その形でお産ができますと良いと思います。どんな形の出産がいいかが、我が家で選んでいます。

ご感想をお願いいたします。

に対する

出産の痛みに恐怖感が大きかったため無痛分娩を選択しました。無痛分娩をと向へるうちは子宮口を開く前入位置の段階で痛みを伴うことを知りません、初産婦で痛みを感じやすいと思ふので前入位置の段階から麻酔キットを使用して進めていました。先生より分娩の進め方を説明いただき、安心して出産を迎えることができました。途中、お産の進行が早く、予強めの生理痛程度の痛みを感じることもありましたが、それ以外の痛みは感じることなく出産を終えることができました。

その後、初めての赤ちゃんの授乳で本格導入しているといふことはありました。もし自然分娩についていたら更に長い戻り次第に陥っていたと思うので、そういう意味で無痛分娩を選択してよかったと思っています。

入院からの前入位置や分娩の時間は直前にからよかったです。よぶよぶでタイムスケジュールがから更に安心して出産を迎えたのでよかったです。

分娩は

初産

経産

○印お願ひいたします。

ご感想をお願ひいたします。

3人目の出産は無痛分娩を希望し、こちらの病院に決めました。

前日に硬膜外カテーテルを挿入し麻酔をしてからラミナリヤを挿入して貯めておいて

のぞ痛みもなく安心しました。前日緊張していたので眠剤を入眠させてともすごく良かったです。

当日 バルーン挿入から麻酔科の声が来るまでの間の陣痛の痛みは

ありましたが、いざ麻酔が開始するとまた痛みもなくなりました！子宮口全開で

ウトウトしてほう位リラックスしていました。破水や内側から肛門を押された感覚は

ぬけと痛みはない…不思議な感じでした。院長先生や脊髄先生の説明も丁寧で

麻酔科の先生方も助産師さんもとても優しく不安なく出産にのぞむことができました。

1人、2人目は自然分娩でしたが、3人とも無痛で出産すれば良いかと思います。

ありがとうございました。